



Courtesy Dr. Eilat Mazar

L'archéologie biblique : fait ou fiction ?

- Josue Michels
- [21/01/2020](#)

La Bible est-elle un simple livre de fables, de mythes et de fictions ? Beaucoup l'ont pensé dans le passé. Bien que des preuves indéniables soient mises au jour, les attaques contre la Bible poursuivent. Dans son dernier numéro de 2019, le magazine allemand *Spiegel* a accusé la Bible d'être un simple instrument politique pour justifier des « revendications territoriales » d'aujourd'hui.

Mais un regard honnête sur l'archéologie biblique devrait plutôt servir de grande source d'espoir et d'inspiration pour toute l'humanité.

Il y a une archéologue éminente qui permet à ses fouilles archéologiques d'être guidées par la Bible : Eilat Mazar. « Je travaille avec la Bible dans une main et les outils de fouille dans l'autre », a-t-elle déclaré. L'une de ses découvertes les plus fascinantes, mais aussi les plus controversées, est le palais du roi David. Le Dr Mazar a trouvé le palais en suivant le récit de la Bible à ce sujet. Le *Spiegel* a également raconté son histoire.

Le docteur Mazar a trouvé le palais de David en suivant la description de 2 Samuel 5 : 17. La direction précise que ce verset lui a donnée l'a conduite à trouver le palais.

« Sur le plan professionnel, Mazar est respectée par ses collègues », a commenté le *Spiegel*. « Le problème est ses interprétations exagérées, son sensationnalisme. Elle est pratiquement seule avec son histoire sur le palais de David ». *Spiegel* rapporte également que d'autres archéologues l'accusent d'utiliser l'archéologie comme un simple instrument politique.

Mais les preuves penchent clairement en faveur du Dr Mazar. Dans sa conversation avec le *Spiegel*, elle a dit : « Je m'en tiens aux faits. » Si ses adversaires avaient des faits solides – « ils m'auraient convaincu ». Mais ils n'en ont pas. Au lieu de cela, beaucoup rejettent les conclusions du Dr Mazar en raison de leurs propres préjugés politiques et de leur crainte de susciter une controverse. Mais comme l'explique Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, dans « L'archéologie tonne : 'Voici, votre Dieu' », ces découvertes devraient plutôt donner à tous un grand espoir.

« En 2005, l'archéologue israélienne Dr Eilat Mazar a découvert ce que l'on croit être le palais du roi David, là où le trône de David a commencé », a-t-il noté. « Le Messie va s'asseoir sur ce trône pour toujours quand Il viendra. Il s'agit donc d'un trône éternel auquel Dieu s'intéresse profondément. »

L'archéologie nous relie à l'histoire de la Bible, qui souligne la promesse de Dieu d'intervenir dans les affaires du monde et d'apporter la paix éternelle à tous ceux qui sont prêts à obéir à Sa loi. Si vous voulez connaître le point de vue de Dieu sur l'archéologie biblique, je vous encourage à lire « [L'archéologie tonne : 'Voici votre Dieu!'](#) »



Téléchargez, ou commandez votre copie gratuite de **L'archéologie tonne : 'Voici votre Dieu!'** maintenant en cliquant [ici](#).